

Gezielt empfehlen, wirksam unterstützen: VivaDent für die Praxis

* Die Beiträge in dieser Rubrik stammen von den Anbietern und spiegeln nicht die Meinung der Redaktion wider.

Ivoclar bietet mit VivaDent eine wirkungsvolle Ergänzung zur professionellen Behandlung – für eine optimale Zahnpflege auch über den Praxisbesuch hinaus. Die Produkte VivaDent Protecting Mouthwash, VivaDent Protecting Gel und VivaDent Fluoridation Gel stehen für hochwertige, einfach anwendbare Lösungen zur täglichen Mundpflege. Sie sind rezeptfrei in Apotheken erhältlich und lassen sich somit bequem vor Ort oder online beziehen.

So entsteht eine nachhaltige Verbindung zwischen professioneller Behandlung und häuslicher Pflege. VivaDent stärkt nicht nur die Zahngesundheit, sondern auch das Vertrauen in zahnärztliche Empfehlungen – für langfristige Mundgesundheit und ein strahlendes Lächeln.

Ivoclar Vivadent GmbH
Tel.: +49 7961 889-0
www.ivoclar.com



Mira-2-Ton – optimierte Mundhygiene durch Anfärben des Biofilms



Nur
0,13
€/St.

Hager & Werken
GmbH & Co. KG
info@hagerwerken.de
www.hagerwerken.de

Infos zum
Unternehmen



Anfärben macht die PZR bis zu dreimal effektiver, denn oberflächlich betrachtet sehen Zähne oft sauber aus und fühlen sich glatt an. Entstehende Beläge sind anfangs nicht immer sichtbar. Mit den beliebten Mira-2-Ton Produkten (erythrosin- und glutenfrei) findet man seit über 25 Jahren eine zuverlässige Lösung.

Plaque- und Biofilmanlagerungen werden durch die Darstellung in zwei Farben sehr eindrucksvoll sichtbar. Älterer Biofilm färbt sich blau, neuerer Biofilm rosa. Dies ermöglicht eine schnelle Identifikation von Problemstellen. Die praktischen, vorgetränkten Mira-2-Ton Pellets (nur 0,13 Euro/St.) machen die Anwendung jetzt noch komfortabler und effizienter. So kann das Praxisteam schnell und zielgerichtet arbeiten.

Die Anfärbung von Biofilm ist für das Praxisteam mittels Mira-2-Ton einer der wichtigsten Schritte bei der PZR und der UPT, um alle Ablagerungen einfach und effektiv erkennen und entfernen zu können. Zudem visualisiert das Anfärben den Patient/-innen überzeugend den Status der aktuellen Mundhygiene und schafft somit eine Motivation, diese ggf. zu optimieren.

Einfärbungen lassen sich bei der PZR durch Ultraschall oder Politur sowie durch einfaches Zähneputzen mühelos wieder entfernen. Für den häuslichen Gebrauch eignet sich Mira-2-Ton besonders in Tablettenform. Diese sind leicht zu halbieren – eine Tablette reicht für zwei Anwendungen.